
『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

住宅街

「飛び出してくるかもしれません」・・・最徐行しましょう

右折は対向車を注視しがち！

右折先を必ず良く見る！

札幌 住宅街の交差点

3歳男児はねられケガ

父親と散歩していた 信号や標識のない場所

◇住宅街 「飛び出してくるかもしれません」・・・最徐行しましょう◇

2020年04月26日 14時35分

26日午前9時すぎ、札幌市清田区清田7条の市道で、父親と散歩をしていた近くに住む3歳の男の子が、T字路の交差点を渡っていたところ右側から走ってきた乗用車にはねられました。男の子は頭を打って病院に搬送され、治療を受けています。乗用車を運転していたのは女性（58）。現場は住宅地の中にある片側一車線のT字路の交差点で、信号や標識はないということです。

信号機のない交差点 右折車にはねられ

歩いて横断歩道を渡っていた高齢女性、死亡

「気付かず巻き込んでしまった」

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

2020.4.26 10:44

25日午前10時20分ごろ、大阪府の信号機のないT字路交差点で、歩いて横断歩道を渡っていた女性（77）が、右折してきたワゴン車にはねられ、搬送先の病院で死亡した。ワゴン車を運転していた女性（44）を現行犯逮捕。ワゴン車の女性は、容疑を認め「気付かず巻き込んでしまった」と話した。